

・神奈川県立座間高等学校男子バドミントン部 夏の部活動見学について

神奈川県立座間高等学校男子バドミントン部では、次の予定で夏の部活動見学を実施しております。

日付	時間	場所	備考
7月31日(月)	8:30~11:30	本校体育館	他校が来校し、練習試合を行う予定
8月1日(火)	11:30~14:30	本校体育館	他校が来校し、練習試合を行う予定
8月2日(水)	13:00~17:00	本校体育館	
8月3日(木)	9:00~13:00	本校体育館	
8月4日(金)	11:30~14:30	本校体育館	

急な練習試合等により、予定は変更となる場合がございます。予定の確認の意味も含め、部活動見学を希望される場合は、事前に連絡をよろしくお願いたします。事前連絡がない場合は、見学いただくことができない可能性がございますので、ご注意ください。

【座間高校男子バドミントン部の活動に関する問い合わせ】046-253-2944 顧問(大石)



・関東大会北相西地区予選と高校総体予選結果について

**関東大会 神奈川県北相西地区予選 結果報告**

4月に関東大会北相西地区予選(団体戦のみ2複1単)が、実施されました。本校も参加し、次の結果となりました。

	結果	備考
団体戦	2回戦進出	○ 1回戦 vs 座間総合高校 × 2回戦 vs 大和南高校

## 高校総体 神奈川県予選 結果報告

5月に高校総体神奈川県地区予選が個人戦（シングルスとダブルス）と団体戦（2複3単）に分かれ、実施されました。本校も参加し、次の結果となりました。

	結果	備考
ダブルス	北相西地区ベスト 16	
シングルス	北相西地区ベスト 16	
団体戦	2回戦進出	○ 1回戦 vs 鶴見総合高校 × 2回戦 vs 法政大学第二高校

3年生の最後の大会となった関東大会予選、高校総体予選では、目標とした県大会への出場は叶いませんでした。しかし、試合内容に目を向けるとシード選手に勝利した個人戦や、第一シードの法政大学第二高校に粘った団体戦があり、選手は3年間の成長を示した大会となりました。

3年生は今大会で引退となり、新チームが発足しました。新チームの初戦は8月の北相西地区夏季大会です。一つでも良い結果が出せるよう、シャトルを追い続けます。応援をよろしくお願いいたします。